



QMI, 12 octobre 2011/- Roger Radicioni a été couronné «Étoile des aînés 2011» au terme de la finale du concours du même nom, qui a connu son apogée mercredi après-midi, lors d'un spectacle présenté au cégep Marie-Victorin, à Montréal.

Concours de chant mis sur pied afin de célébrer le talent chez les retraités, l'événement orchestré par les résidences Chartwell-Québec, qui en était cette année à sa deuxième édition, donne une voix aux gens de 65 ans et plus qui n'ont jamais eu la chance de percer dans le milieu de la chanson, et ce, malgré leur volonté et leur talent.

Ainsi, si les jeunes dans la vingtaine ont Star Académie, leurs parents et leurs grands-parents, eux, peuvent se faire valoir avec Étoile des aînés.

Devant un parterre de personnes d'âge mûr et débordantes d'enthousiasme, les 11 finalistes de

la sympathique compétition, représentant chacun une région différente du Québec, y sont donc allés mercredi d'une ultime performance vocale dans le but de séduire le jury et de remporter la victoire.

Tous très attachants, les participants ont toutefois dû s'incliner devant Roger Radicioni. L'homme d'Aylmer a raflé les honneurs avec son interprétation sentie et bien personnelle de l'«I've Got The World On A String», de Frank Sinatra.

Au fil de la célébration, d'autres pièces, allant de Unchained Melody à My Way, de Je ne suis qu'une chanson à Ô Sole Mio, ont été entonnées. Des airs moins connus, tels Le cœur en fête et Les Quêteux, ont aussi obtenu un beau succès auprès de l'assistance.

Après chaque prestation, le panel de juges, composé de France Castel, Judi Richards et Serge Laprade, était invité à donner ses commentaires à l'apprenti chanteur qui venait de se commettre sur scène. Les trois artistes ont fait preuve d'une belle générosité en se montrant drôles et gentils avec les candidats, l'objectif premier de l'exercice demeurant de s'amuser dans une atmosphère bon enfant.

Le tour de chant était animé par Claudette Dion (aussi porte-parole du concours pour la seconde fois) et Christopher Hall, ce dernier s'occupant de traduire en anglais les propos de sa partenaire. On a également souligné la présence dans la salle de Mme Thérèse Dion, la «maman de tout le Québec», a précisé sa fille Claudette. La dame a été accueillie par de

chauds applaudissements. Elle était accompagnée de son fils Clément.

La ministre responsable des Aînés, Marguerite Blais, a ouvert la cérémonie avec un discours fort apprécié du public. S'autoproclamant «ministre des jeunesses éternelles», la politicienne a dénoncé l'âgisme que subissent souvent les retraités et a martelé qu'«une société qui se respecte en est une qui respecte ses aînés».

Roger Radicioni ira représenter le Québec lors de la finale canadienne du concours (Senior Star), à Niagara Falls, en Ontario, le 21 novembre prochain, en plus de repartir avec la somme de 5000 \$.

Lien à l'article original : <http://fr.canoe.ca/divertissement/musique/nouvelles/2011/10/12/18816761-qmi.html>

{jcomments on}